

Toutes ces acquisitions totales ou partielles sont réalisées grâce au fruit de notre travail.

Ce sont des milliards et des milliards de francs qui sont ainsi dépensés.

On pourrait penser que cette stratégie est faite pour conserver nos emplois à terme. L'expérience nous montre que ce n'est pas le cas (Nos camarades de Vilvoorde en ont fait la triste expérience).

Le PDG M.Schweitzer a déclaré devant la presse : « Nous sommes dans une période de croissance, nous devons tirer parti du mouvement en cours. »

Les salariés seraient-ils les abandonnés de la croissance ?

Nous avons la possibilité de le prendre aux mots. Nous devons exiger notre dû.

***Pas de prime
1500Frs pour tous
chaque mois sur le salaire de base
la mobilisation est à l'ordre du jour***

Mardi 19 Septembre 2000 à partir de 12 heures

Les syndicats CGT, SUD et CFTD vous convient à une réunion d'information pour débattre de ce sujet.

Nous vous attendons nombreux.

CELUI QUI SE BAT PEUT PERDRE. CELUI QUI NE SE BAT PAS A DEJA TOUT PERDU

Bulletin d'adhésion à donner à un militant de SUD Renault

Madame, Mademoiselle, Monsieur.....

Prénom..... date de naissance.....

adresse personnelle..... ville.....code postal.....

direction..... service.....

api..... tel :